

Fecha: 30-05-2025
Medio: El Mercurio
Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
Tipo: Cartas
Título: CARTAS: Responsabilidad de los apoderados

Pág. : 2
Cm2: 23,9
VPE: \$ 313.844

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

Responsabilidad de los apoderados

Señor Director:

Venga de donde venga, la violencia escolar o no-escolar, que ocurre en establecimientos públicos o privados, del tipo que sea, son todas intolerables. La respuesta más comprensiva y preventiva de estrategias educativas tendría que ser más clara, desde el punto de vista de las sanciones a apoderados

adultos ya, muchos de ellos anóemicos o irresponsables con la educación de las nuevas generaciones.

JAIME RETAMAL SALAZAR

Académico Usach